
議事録 

第１回 保谷第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和６年４月１５日（月）１４時３５分～１５時４５分 

場所：西東京市立保谷第二小学校 2階会議室 

出席：後藤紀行委員、嶋田安民委員、齊藤理恵子委員、中山瞳委員、菅野千佳委員、 

前山倫委員、藤田颯斗委員、三澤宣潤校長 

事務局：黒須正吾副校長、越智雄大先生、中村奈々先生 

（教育指導課１名、社会教育課１名） 

欠席：平野弘幸委員、有川ひとみ委員 

配布資料 

・令和６年度 学校運営協議会委員名簿 

・令和６年度 CS運営方針（案） 

・令和６年度 運動会の実施について（案） 

・令和６年度 研究構想図 

・令和６年度 校務分掌組織一覧表 

・令和６年度 年間行事予定表 

・債権者登録兼支払金口座振替依頼書 

・報酬辞退届 

委員１０名中８名の出席により本会議は成立 

次第１ 校長挨拶と任命書授与 

次第２ 教育委員会挨拶   教育部教育指導課 指導主事 内藤幸雄様 

次第３ 委員紹介・教職員自己紹介 

次第４ 委員長・副委員長の選任と挨拶 

規則第 10 条第 1 項で協議会に委員長及び副委員長を置き、委員の互選によって定める

こととなっている。 

嶋田委員の推薦により委員長は後藤委員に、後藤委員の推薦により副委員長は嶋田委員

にお願いしたい。⇒了承 

議題に入る前に、議事録の作成について、事務局より発言者ごとの要点記録はどうかとの

提案がなされている。この提案について、ご意見があれば伺いたい。 

⇒意見がなかったので議事録は発言者ごとの要点記録とする。 

第５  学校経営方針の承認について 

三澤校長より、CS 運営方針（案）、研究構造図、校務分掌組織一覧表、学校要覧な当資

料に基づき説明。コミュニティ・スクール３年目を迎え、今年度も市民科｢花｣｢安心安全｣

を軸に地域の皆様と協働していきたい。 

中村先生より、起業体験（５年生）について説明。協力いただいた武蔵野大学 藤田委員

からも説明いただいた。今年度もっといいものにしていきたいと考えている。 



主な質疑応答・意見等 

後藤委員より 

保二小「花プロジェクト」×西東京市「花いっぱい運動」で一つの登録団体となっている。

今後、保二小×柳沢中×やぎさわ保育園でどのような連携ができるか模索していきたい。 

嶋田委員より 

5-２道徳の授業を参観しての感想。体験談を交えてお話しされていた。思いやりや優し

さについて「気づき」のきっかけを作ってあげることが大切と感じられる授業だった。 

中山委員より 

２年生の理科の授業を参観して、クロームブック不具合の対応におわれていた。対応策  

が事前に用意できていたら、円滑に進行できると感じた。 

後藤委員より 

４年生の「福祉の視点による街づくり」について詳しく教えていただきたい。 

⇒昨年行った研究授業のこと。街の中で車椅子の方にとって歩行が難しい場所を挙げて

いき、皆さんにとって優しい街にするための改善点を考えていた。シティズンシップ教

育に当てはまる面白い視点だと思った。 

平和教育（「平和の歌」等）は是非続けていただきたい。また、ウクライナの方と一緒に 

授業を受けるなど交流する機会を作ってみてはどうか。 

⇒新 5年生が引き継ぐ形で活動できるか検討したい。 

前山委員より 

「花プロジェクト」で頂いたお花を元にしおりを作成するなど、地域の高齢者も楽しんで 

活動していた。今年度も引き続き連携を取っていきたい。 

その他 

・今年度から自校で受けられる特別支援教室が始動された。 

・運動会実施と保護者のサポートについて 

・メールでの連絡に関するお願い 

・学校からのメール「すぐーる」 

・放課後子ども教室は昨年度同様、校庭解放と遊び場に加え、読み聞かせやマジックの 

コーナーを取り入れて行く予定です。 

協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第 11 条第 3 項により出席委員の過半数で

決し、可否同数のときは委員長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 

 


